

Le bureau de direction de la Société Médicale de Terrebonne a eu une assemblée spéciale samedi, chez le Dr Henri Prévost, dans le but de s'adjoindre les médecins des comtés d'Argenteuil et Deux-Montagnes, pour faire une société de district au lieu de comté. On a aussi décidé de poursuivre plusieurs personnes qui exercent comme sages-femmes dans le comté.

ASSOCIATION MÉDICALE D'OTTAWA.—M. le Dr J.-E. D'Amours nous communique la note suivante :

“ Messieurs les médecins du district d'Ottawa voudront bien noter qu'à partir de ce jour je remplirai les fonctions de trésorier à la place de M. le Dr Rodrigue, démissionnaire.

“ J.-E. D'AMOUR,  
“ Papineauville.”

A l'assemblée des dames patronnesses de l'Hôpital Notre-Dame, tenue mercredi, Mme H.-H. Fitzpatrick, la secrétaire fit connaître le rapport des recettes du concert donné au Monument National au profit de leur œuvre. On se rappelle que le chœur de chant de Saint-Louis avait exécuté “ Marie-Madeleine,” de Massenet. Les recettes brutes ont été de \$1,900 et, toutes dépenses payées, il est resté la jolie somme de \$1,600, qui a été versée dans le trésor de l'Hôpital Notre-Dame.

Pour la seconde fois, en quelques jours, l'Université McGill est douloureusement éprouvée par un épouvantable incendie. En pleine nuit, sans que l'on ait pu en découvrir la cause, le feu détruisait, il y a trois semaines, le magnifique édifice des ingénieurs électriciens. A peu de jours de distance, dans des conditions aussi étranges, la Faculté de Médecine devenait la proie des flammes. Il est bien difficile d'admettre une simple coïncidence. De tous côtés des expressions de sympathie profonde et sincère ont été adressées aux gouverneurs de McGill, nous y joignons de tout cœur les nôtres.

M. E. Muir, le secrétaire du Collège de Pharmacie de Montréal, envoie un communiqué aux journaux, disant que parmi les aspirants à l'étude de la pharmacie, il importe de mentionner

en tête de la liste, le nom de M. Georges Moquin, oublié par erreur, bien qu'il eut passé l'un des plus brillants examens.

Les étudiants qui ont subi avec succès les examens combinés de décembre et mars sont :

Botanique : MM. H.-R. Huot et H.-A. Martin.

Matière médicale : MM. Geo.-C. Léonard, C.-T. Milne, H. Dansereau et A. Quesnel.

Chimie : Mlle Bernadette Giasson, MM. H. Dansereau et R.-C. Lussier.

Ont remporté les prix pour le plus haut nombre de points : MM. H.-R. Huot, botanique ; Geo.-C. Léonard, matière médicale ; Mlle Bernadette Giasson, chimie.

A la dernière assemblée mensuelle des membres du bureau d'administration de l'Hôpital Notre-Dame, sous la présidence de Son Honneur le juge O. Loranger, les membres ont pris connaissance du contrat que leur a adressé la commission d'hygiène pour l'Hôpital Saint-Paul.

Le bureau a nommé les Drs Harwood, Foucher et Mercier, pour discuter les conditions offertes par la commission d'hygiène, avec les médecins de l'Hôpital Alexandra. Nos édiles offrent de doubler l'allocation annuelle donnée aux hôpitaux d'isolement, qui serait alors de \$30,000. Mais, par contre, ils désirent imposer de nouvelles conditions.

M. Alphonse Turcotte a donné sa démission comme trésorier de l'Hôpital Notre-Dame, et a été remplacé par M. Albert Hébert.

M. Turcotte avait succédé à M. Edmond Barbeau, lors du décès de celui-ci.

Étaient présents : MM. R. Forget, M.P., G. Desserres, échevin ; A. Hébert, Dr A.-A. Foucher, Dr O.-F. Mercier, Dr L. de L. Harwood et M. le Dr E. Benoit, secrétaire.

## NÉCROLOGIE

La mort de notre confrère le Dr Drummond, survenue la semaine dernière, à Cobalt, a été profondément ressentie par tous ceux qui aiment de tout cœur le Canada. Il avait une passion profonde pour le Canadien-français qu'il avait appris à aimer et qu'il a su faire con-